

Guuggemusig Bäribrommer Sämpech

Für buntes Treiben während der Fasnacht und darüber hinaus sorgt die Guuggemusig Bäribrommer aus Sempach.

Die Grizzly Night während der Vorfasnacht, die Kinderfasnacht am «Güdimäntig» oder das Oktoberfest im Herbst sind nur drei der vielen Anlässe, die von den aktuell 63 Mitgliedern mit viel Herzblut und Kreativität organisiert werden. Gegründet wurden die Bäribrommer im Jahr 1982, der Name leitet sich ab von der Bezeichnung «Bäri» für Hund.

Unter diesem Motto ging es für die Gründungsmitglieder damals zum ersten Mal als Guuggemusik auf die Strassen. Die Bäribrommer dürfen auf eine über 40-jährige Vereinsgeschichte zurückblicken.

Das Jubiläum 2022 wurde unter anderem mit einer Reise nach Freiburg im Breisgau sowie einer grossen Jubiläumsfeier zelebriert. Die Guuggemusik unter der musikalischen Leitung von Nando Bucher hat sich in den vergangenen Jahren zu einem beliebten Verein entwickelt, der aus dem gesellschaftlichen Leben Sempachs nicht mehr wegzudenken ist.

Bei Stücken wie «Altes Fieber», «Skin» oder dem Schweizer Medley bleibt kein Tanzbein still.



GEGRÜNDET

1982

PRÄSIDENT

Jonas Egger

MITGLIEDER

63

KONTAKT

Jonas Egger

079 375 60 26

vorstand@baeribrommer.ch

<https://baeribrommer.ch>